Großer Dank an Ford!

Von Kaspar Mueller-Brinkmann 22. Januar 2021, 15:10



Geht nicht, gibt's nicht! Auch wenn coronabedingt der geplante Sozial-Tag – an dem Beschäftigte der Firma Ford ihre Arbeitskraft für ein soziales Projekt zur Verfügung stellen – ausfallen musste, konnte sich die Kita Ferrenberg in Bergisch Gladbach auf die große Hilfsbereitschaft der Autobauer verlassen.

Statt Muskelkraft spendete die Kollegenschaft einen Geldbetrag, mit dem die Kita-Außenspielmöglichkeiten beispielsweise mit neuem Sandspielzeug, Außbewahrungsboxen oder Schubkarren aufgestockt werden konnten.

Wir sagen ein herzliches Dankeschön für das großartige Engagement

Zur Seite der Kita Ferrenberg (/sites/rheinberg-cv/hilfen-angebote/kinder-jugend-familienhilfe/katholische-kindertageseinrichtungen/)